

LE SILO DE "LA SARRAZ"

RÉALISATION D'UNE VILLA À LA SARRAZ



Habitat Individuel
Silo - La Sarraz / VD. 2010

Collaborateurs : Nathalie DELMONT

ATELIER
NORD
ATELIER NORD SARL
ARCHITECTES
8 RUE VIOLLIER
CH · 1207 GENÈVE
TEL +4122 700 35 34
FAX +4122 700 35 13
EMAIL : BUREAU@
ATELIER-NORD.CH
WWW.ATELIER-NORD.CH

Située dans une région rurale, cette villa se caractérise par ses deux volumes imbriqués et ses matériaux spécifiques. Le concept de ce projet consiste à traiter cette maison individuelle comme les fermes fortement présentes dans cette région. On retrouve le «silo» à grain à travers le volume translucide en polycarbonate dans lequel sont logés le salon et la chambre des propriétaires, et le «corps de ferme» avec ses façades en bardage rouge, contenant l'entrée, la cuisine et la salle à manger au rez ainsi que les quatre chambres d'enfants à l'étage.

Le choix du polycarbonate comme enveloppe pour le «silo» découle d'un choix architectural et technique.

Ce matériau permet d'avoir un volume très lumineux tout en gardant une intimité et supporte les torsions. Sur le plan structurel, la villa est entièrement en ossature bois et une couverture en plaques de fibrociment de teintes différentes recouvre les toitures. Enfin une chaufferie au bois est placée dans une petite annexe au fond du jardin, cette maison n'étant pas excavée.





